

VEOLIA pierde juicio contra el Ayuntamiento de Xalapa

Por: Ivonne Cisneros Luján. Diputada federal. MORENA. Facebook. 10/08/2022

Compartimos publicación realizada por la Diputada Ivonne Cisneros en sus redes sociales.

LE GANAMOS DEFINITIVAMENTE A LA TRASNACIONAL VEOLIA EN XALAPA.

Como síndica del Ayuntamiento de Xalapa encabezé la estrategia jurídica para recuperar el relleno sanitario de nuestro municipio de manos de una empresa trasnacional que a costa de nuestros impuestos hacía negocio con la basura y contaminaba nuestra tierra y nuestra agua.

Gracias al talento de nuestra abogada Andrea Doria Ortiz Aguirre, a la voluntad política de nuestro entonces presidente municipal Hipólito Rodríguez y a todos los integrantes del Cabildo logramos trabajar con firmeza para que esta función constitucional que es el manejo de los residuos sólidos regresara a manos del Ayuntamiento y dejara de ser un negocio que otros presidentes municipales y cabildos le habían entregado a esa empresa privada.

Pues hoy, de manera definitiva el poder judicial nos dio la razón !

Así que uno de nuestros mayores legados ha sido dejarle a Xalapa un relleno sanitario que se ha convertido en ejemplo nacional en su manejo sustentable y apegado a todas las normas sanitarias y ambientales.

Una parte de este asunto fue la recuperación jurídica, pero la otra fundamental fue empezar a sanear y echar a andar la nueva celda garantizando no contaminar y con todo un enfoque integral como Xalapa se lo merece. El trabajo y conocimiento de Hipólito y el área de medio ambiente fueron fundamentales en este proceso.

Gracias muchas gracias a todas y todos los que participaron desde diferentes trincheras en esta gran tarea, es sin duda un triunfo colectivo que las y los xalapeños sabremos cuidar.

A mis compañeros y compañeras ediles emanados de Morena Sí en diferentes partes del país les invito a conocer esta experiencia y nunca más permitir que empresas privadas manejen sus residuos sólidos, pues además de que cobran mucho suelen ser muy irresponsables con el medio ambiente.

Fecha de creación

2022/08/10